



SCHLANGE

GYVATE / SNAKE

Der Feind lugt aus der Kloschüssel: Im Bad wird Eimantas von einer Schlange überrascht. Hat er sich einen giftigen Biss eingefangen? Gerade erst hat er mit seiner Freundin Miglė die neue Wohnung bezogen, schon sitzen die beiden im Krankenhaus. Der Arzt rät zu einem beherzten Schluck Ibuprofen. Aber Eimantas und Miglė wissen: Wer zusammenzieht, sollte die Probleme angehen, ehe sie sich vermehren.

The enemy peeks up from the toilet bowl; a snake, surprising Eimantas in the bathroom. Has he gotten a poisonous bite? He has only just moved into a new apartment with his girlfriend Miglė and the two are already sitting in the emergency room. The doctor recommends a dose of ibuprofen. But Eimantas and Miglė know that when you move in together, you should face up to problems, not avoid them.

Titas Laucius, geboren 1993, ist seit 2016 Master-Student an der Litauischen Hochschule für Musik, Theater, Film und Fernsehen. Er hat bereits als Drehbuchautor und Regisseur gearbeitet. Nach „Roommates“ (2017) ist „Schlange“ sein zweiter Kurzfilm.

Titas Laucius, born in 1993, has been studying for a master's at the Lithuanian Academy of Music, Theatre, Film and Television since 2016. He has already written screenplays and directed. Following "Roommates" (2017), "Snake" is his second short film.

EIN TAG IM JULI

EN DAG I JULI / A DAY IN JULY

Am 22. Juli 2011 war Sofia auf der Insel Utøya. Danach hat sie mit dem Tanzen aufgehört, zwei Jahre ist das her. Jede Joggingrunde, jedes gut gemeinte „Wie geht es dir?“ kann zur Herausforderung werden. Dann begegnet sie Leo, der von ihrer Vergangenheit nichts weiß – und auf einmal scheint alles wieder ganz leicht. Auf einen Tag verdichtete Erzählung vom Leben mit einer traumatischen Erfahrung.

On 22 July 2011, Sofia was on the island of Utøya. She stopped dancing after that, two years ago. Every jog she goes on, every well-meant "How are you?" can be a challenge. Then she meets Leo, who knows nothing about her past – and suddenly things seem easy again. A story about living with a traumatic experience, reduced to one day.

Henrik Martin Dahlsbakken, geboren 1989, studierte Medienwissenschaften in Oslo und Film in Großbritannien. Sein Langfilmdebüt „Die Rückkehr“ gewann bei den NFL 2015 den NDR Filmpreis. In diesem Jahr läuft auch sein Spielfilm „Eine Affäre“.

Henrik Martin Dahlsbakken, born in 1989, studied media in Oslo and film in Great Britain. His feature film debut "Returning Home" won the NDR film prize at NFL 2015. This year, his feature "An Affair" is also screening.

Deutsche Premiere

Do 1.11.

22:15h
CS1

Sa 3.11.

10:00h
Koki

Norwegen 2018, 12 Min., norw., engl. OF, engl. UT

R: Henrik Martin Dahlsbakken B: Kamilla Krogsveen K: Oskar Dahlsbakken D: Ida Ursin-Holm (Sofia), Louis McMiller (Leo)
P: Kamilla Kristiane Hodøl, FilmBros F: NFI

Litauen 2017, 18 Min., lit. OF, engl. UT

R: Titas Laucius B: Titas Laucius K: Laurynas Bareiša D: Gelminė Glemzaitė (Miglė), Valentin Novopolskij (Eimantas) P: Klementina Remeikaitė, Lithuanian Academy of Music and Theatre F: Lithuanian Film Centre

Mi 31.10.

10:00h
Koki

Sa 3.11.

22:15h
CS1